



Línea 13

SE ACABAN LOS MAGISTRADOS DEL TECDMX

• La integración del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) se encuentra en una espiral descendente que resulta preocupante, sobre todo por las funciones que le vienen el próximo año, que es la calificación de las elecciones de jueces y magistrados de la capital del país. Todo lo anterior porque el magistrado **Juan Carlos Sánchez León** está haciendo sus maletas y ya inició con la despedida de todos sus colaboradores, pues el próximo 15 de diciembre termina su encomienda. Con su salida, sólo quedará uno de los cinco magistrados que fueron designados por el Senado de la República y que hasta el momento se han negado a designar a los nuevos magistrados. Si a ello le suman que el magistrado presidente **Armando Ambriz**, pidió un 2% menos de presupuesto para el próximo año, las cosas no pintan nada bien.

LA AUDITORÍA SUPERIOR EN PROBLEMAS

• Donde tampoco cantan mal las rancheras, es en la Auditoría Superior de la Ciudad de México, pues el sindicato está amagando con paralizar funciones, debido a que, acusan, que la directora general de Administración, **Maribel Velázquez Eutiquio**, se ha negado a pagarles el incremento salarial del 6% que les autorizaron en enero pasado, además de que no ha autorizado ocupar las plazas vacantes de la dependencia. Los trabajadores están tan molestos con ella, que dentro de las negociaciones que tienen con las autoridades, exigen el cese de Velázquez Eutiquio. Dicen que, si no atienden las demandas del sindicato, las cosas podrían poner color de hormiga.

UN MILAGRO PARA EL INFOCDMX

• Tras la desaparición del INAI, en la capital del país los comisionados del InfoCDMX comenzaron a prender sus veladoras para ver si la corte celestial les hace el milagro y los mantienen como órgano garante de la transparencia en la capital del país. Así lo puso de manifiesto la presidenta del Info, **Laura Enríquez**, al acudir al Congreso capitalino para presentar su propuesta de presupuesto para el próximo año. Cuestionada sobre el por qué tendrían que darle dinero para el 2025 ante las circunstancias nacionales, consideró que esperan que el órgano sufra una transformación y no desaparezca, debido a que ha sido un ente de avanzada en la materia nacional que debería permanecer. Ojalá y el milagro se les haga, sobre todo ahora que ya viene el 12 de diciembre.

